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書面表決は賛成の圧倒的多数で可決 :

第64口定期総会での令和2年度活動方針等

船田町会は新型コロナウイルス感染の拡大防止のために4月 29日 に予定 していた第 64回定期総会を中
止し、八王子市協働推進課の指導に基づき書面表決を実施 してきました。その結果、 4月 27日現在、配布
数 770、 回収数 573、 回収率74%で すべての議案に対して賛成 575、 反対 2の圧倒的多数で承認さ
れました。各区ことの集約結果については別表のとおりです。また、表決書の意見の欄には質問を含めて下

記のような提起がありました。前向きで町会活動を前進させようとするこ意見は積極的に受け止め実現する
よう今後検討していきます。町会は引き続き新年度役員の皆さんのこ協力をいただきながら、会員の皆さん
の期待に応えられるよう安全、安心のまちづくりにむけて町会活動を邁進する決意でありますのでどうぞよ
ろしくお願いいたします。

配布数 回収数 回収率
1区 44 40 91%
2区 21 21 100%
3区 21 19 90%
4区 48 31 65%
5区 72 59 82%
6区 134 82 61%
7区 126 84 66%
8区 116 77 66%
9区 55 44 80%
10区 26 21 81%
11区 37 33 89%
12区 34 26 76%
13区 36 36 100%

770 573 74%
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<議案書に対する意見>
□新型コロナウイルス感染防止のために人の集まる行事は避けた方がよいと思います。(5区 )

ロプラスパータウンの造成計画のスケジュールが決定次第、早急に連絡していただきたい。(5区 )

日会費を下げるべきです。肥大化、硬直化した運営を見直すべきです。(7区 }

□船田会館の樹木の枝が高圧線にかかっている。台風の時に高圧線が切断し、停電にならないか危惧してい

る。放置しといて良いものでしょうか。 (7区 )

□協力団体交付金は 10年前とほぼ、同額となっています。しかし、 10年前の比べると活動も活発になっ
ており増額してもよいと思います。 (7区 )

ログラウンドゴルフ大会の参加者は50人前後で、参加者のメンバーも同じ顔ぶれです。納涼祭には高校生
や中学生など多くの若者が参加しています。こういう若者が参加できるよう、別枠で参加募集を呼びかけ
たらどうでしょうか、若い世代との交流になって楽しい大会になると思います。 (7区 )

□新たなプラスパータウンは完成すると183世帯が転入してきます。転入者全員を町会に加入してもらう
ことは絶対に目指すべき目標です。そのために、早めに「プロジェクトチームJを立ち上げて対応を検
討すべきだと思います。 (7区 )

ロコピー機はリースでなく家電で購入すべきだ、カラオケはだれが使用しているのか不明、(5区 )

お願い ! 回覧板は早めに回してください。 4月 5日発行の「町会だよりJ87号が4月 25日に
回ってきたなどとの報告がありました。こうした原因をつきとめ、改善するようにお願いします。


